

Un relâcher de pétrel par les élèves de l'ULIS

Le 19 avril, les élèves de la classe d'ULIS ont accueilli Mme FERRAND de la SEOR (Société d'Etude Ornithologique de la Réunion). Elle a présenté aux élèves les actions de la SEOR pour préserver les oiseaux de la Réunion, et notamment le **pétrel de Barau**, un oiseau marin endémique de notre île. C'est une espèce à protéger.



Les élèves ont ensuite pris la direction de la Pointe au Sel à Saint-Leu. Ils ont appris beaucoup de choses sur la vie des pétrels à travers des activités ludiques. Un pétrel, qui avait été pris en charge par la SEOR après s'être échoué, a enfin été relâché !



Merci à Mme FERRAND et à la SEOR pour cette expérience inoubliable !